

公益財団法人日本バレーボール協会

Our Sports, My Volleyball !

2013年5月14日

加盟団体 代表者殿

会長 中野 泰三郎

JVA『体罰・暴力の相談窓口』開設の件

首題の件、体罰・暴力の根絶に向けて、JVAは昨年3月『指導における倫理ガイドライン』を制定、また本年1月23日に『暴力根絶に向けて』の会長メッセージを関係者に送付すると共にJVAウェブサイトに掲載、更に真鍋全日本女子監督の『暴力をなくそう』インタビューの動画をJVAウェブサイトアップしました。

各加盟全国連盟や各加盟都道府県協会におかれては、体罰・暴力の根絶に向けて、実態調査やアンケート調査の実施、指導者研修会等での再三にわたる強い要請、標語キャンペーンの実施、チーム登録時に責任者からの誓約書・宣誓書提出等、たくさんの取り組みを実施頂き、有難うございました。

文科省、日体協、JOCから、JVA等、各競技団体に対し、ガバナンス・コンプライアンスの確立を進めると共に、中立的な第三者が相談を受けることの出来る仕組みを整える様、文書が発信されており、JVAは以下の通り、『体罰・暴力の相談窓口』を5月15日開設することと致しました。加盟各団体におかれては、『体罰・暴力の相談窓口』の活用について、傘下の組織に御案内宜しく申し上げます。

なお、JVAウェブサイト<www.jva.or.jp>に、『体罰・暴力の相談窓口』の開設に関し、本日以下の文章を掲載致しましたので、御確認下さい。

JVAは『体罰・暴力の相談窓口』を5月15日開設しました。相談窓口は中立公正を確保するため、中島経営法律事務所に委託します。御相談をされた方についての情報は、秘密として厳守されますので是非御活用ください。

【電話でのご相談】 TEL：03-3502-8232(平日10時~17時)

【E-Mailでのご相談】 jva-soudan@apricot.ocn.ne.jp

以上